



Soulignons la Semaine nationale des infirmières et des infirmiers, du 7 au 13 mai 2018

Les infirmiers jouent un rôle essentiel dans la prestation des soins de santé aux Ténois, d'où la nécessité de leur rendre hommage. Le thème de cette année est **#VoiciLesSoinsInfirmiers**. En tant qu'infirmière en chef, je félicite les infirmiers pour leur haut niveau d'excellence au travail.

Les infirmiers d'aujourd'hui prennent soin des plus vulnérables, mais leur rôle ne s'arrête pas là. Grâce à eux, nous voyons la prestation de soins de santé moderne de façon très différente. Aux Territoires du Nord-Ouest, ils publient des articles de recherche scientifique, analysent rigoureusement les politiques sur les soins de santé et exercent pleinement leurs compétences. Ils collaborent avec leurs collègues, des travailleurs sociaux aux pédiatres, en passant par les administrateurs d'hôpital et les membres du personnel de sécurité publique. Le domaine prend de l'ampleur et les possibilités se multiplient pour les infirmiers, que leur travail soit de nature clinique, administrative ou stratégique, ou encore qu'ils œuvrent dans le milieu de l'éducation ou de la recherche. **#VoiciLesSoinsInfirmiers**.

Je reconnaiss l'importance de l'éducation permanente pour les infirmiers. C'est pourquoi ils devraient savoir que le gouvernement des Territoires du Nord-Ouest offre à tous les employés du secteur de la santé et des services sociaux qui occupent un poste permanent de première ligne, et qui ont travaillé pendant au moins trois (3) années consécutives dans le système de santé et des services sociaux, le [Programme ciblé de soutien à l'éducation](#). Ce programme offre une aide financière aux employés admissibles qui souhaitent élargir leur champ d'activité en suivant une formation scolaire ou technique offerte par des établissements d'éducation postsecondaire agréés.

Je suis heureuse d'avoir la possibilité de reconnaître et d'appuyer l'importante contribution des infirmiers aux soins de santé du Nord et, au nom du ministère de la Santé et des Services sociaux, je les remercie. Pour plus de renseignements au sujet des programmes des ressources humaines du ministère de la Santé et des Services sociaux, envoyez un **courriel** à HSSPrograms@gov.nt.ca.

Veuillez agréer mes salutations distinguées,

Jo-Anne Hubert
Infirmière en chef